

Marchan por la independencia y liberación de Oscar López

Escrito por Nydia Bauzá / El Nuevo Día
Domingo, 14 de Junio de 2015 09:34



Con llamados de unidad, cientos de independentistas de diversas organizaciones se juntaron hoy domingo en una marcha que recorrió la principal avenida del Condado, en San Juan, en reclamo de la independencia de Puerto Rico y de la excarcelación de Oscar López Rivera.

La manifestación se llevó a cabo por segundo año consecutivo, como preludeo a las vistas del Comité de Descolonización de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en las que se discute el caso político de Puerto Rico, pautadas para el lunes 22 de junio.

“Este año se ha duplicado la asistencia. La marcha ha sido todo un éxito. Es en reclamo a la independencia y este año además, el reclamo es por la excarcelación de Oscar López. Se ha inundado la avenida Ashford en demostración de patriotismo y compromiso con la independencia”, dijo el presidente del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), Juan Dalmau.

“Hacía mucho tiempo que el independentismo no se convocaba en una actividad unitaria como la de hoy. La necesidad nos obliga a actuar de manera concertada. Es la única salida que tiene el país ante el colapso colonial”, subrayó por su parte, Héctor Pesquera, uno de los portavoces del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH).

En una carta que fue leída por la senadora pipiola, María de Lourdes Santiago, Oscar López Rivera también hizo un llamado a la unidad de independentistas. “La diáspora puertorriqueña debe estar unida y sentir el poder que tiene el potencial de lograr. Lo mismo debe suceder en Puerto Rico. Tenemos que vernos como ocho millones fuertes y no divididos en dos”, expresó López Rivera, quien lleva 34 años encarcelado en prisiones estadounidenses por su ideología independentista.

“Con el asunto de la excarcelación vemos que mucha gente ha puesto a un lado sus diferencias. Así que tenemos un buen ejemplo como el que tuvimos con la lucha por Vieques. No podemos permitir que la situación colonial continúe por mucho más tiempo”, sostuvo.

En la marcha participaron también otras organizaciones como el Movimiento Socialista de los Trabajadores (MST), Partido Nacionalista, Coordinadora Caribeña y Latinoamericana,

Marchan por la independencia y liberación de Oscar López

Escrito por Nydia Bauzá / El Nuevo Día
Domingo, 14 de Junio de 2015 09:34

Movimiento Ñin Negrón, Nueva Escuela, Colectivo Resistencia y el Partido Revolucionario de los Trabajadores-Macheteros.

“Mientras haya un puertorriqueño o puertorriqueña de pie, camino con ellos con mucho orgullo, porque son libres, pese al coloniaje. Se puede ser libre en la cárcel. Yo siempre he dicho que fui un hombre libre en la cárcel. Nunca fui preso”, sostuvo el exprisionero nacionalista, Rafael Cancel Miranda.

Liliana Laboy, portavoz de la Mesa de Dialogo Independentista, que coordinó la actividad, indicó a su vez, que la marcha “es prueba de que varias organizaciones independentistas y socialistas, unidas con el mismo propósito, pueden trabajar en conjunto”.

Grupos soberanistas, como el Movimiento Unión Soberanista(MUS)y la Convergencia Nacional Boricua (Conabo), también se unieron a la marcha, aunque no figuraron en el acto oficial.

“Además de la independencia hay que reclamar la soberanía y la soberanía de la libre asociación, está en la ruta de la independencia”, afirmó la licenciada Rosa Bel Bayrón, del MUS.

La caminata partió a eso de las 10:40 de la mañana de los predios del Puente Dos Hermanos y luego de recorrer la Avenida Ashford, culminó en la Plaza Antonia Quiñones, en el Condado, donde se pronunciaron varios mensajes y se hicieron presentaciones artísticas. Mientras se dirigía uno de los discursos, manifestantes quemaron una bandera de los Estados Unidos.

La asistencia fue estimada extraoficialmente en más de dos mil personas.

(Foto: Luis Alcalá del Olmo/El Nuevo Día)